



Il est possible
d'emprunter des
vélos cargos
électriques dans
de plus en plus
de villes.

Mobilité douce

L'e-vélo cargo en plein essor

Le réseau de partage de vélos cargos électriques «carvelo2go» s'étend. Après Lausanne et Vevey, il est désormais disponible depuis quelques semaines à Neuchâtel et va prochainement faire son apparition à Yverdon-les-Bains, Fribourg et Bellinzone. Lancé par le fonds de soutien **Engagement Migros** et l'Académie de la mobilité du TCS, «carvelo2go» fonctionne de manière analogue au partage de voitures Mobility. Il est ainsi possible de louer un vélo-cargo électrique pour quelques heures pour aller faire ses courses, pour transporter une charge encombrante ou pour partir en excursion avec ses enfants.

Informations et inscription: www.carvelo2go.ch